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CIUDAD DE MÉXICO (GUADALUPE JUÁREZ).- “Ricardo Monreal dio una rueda 

de prensa y con el oficio político que lo caracteriza ha dicho que no van a 

seguir abonando a la división de este movimiento, ¿por qué? Porque es un 

movimiento de la gente, del pueblo de México y tenemos una enorme 

responsabilidad. El tema de los contratos, ya lo dijo la Presidenta, que si hay 

alguna duda que se presenten las denuncias. Quiero aclarar algunos datos, 

porque yo sí me puse a hacer la tarea y la chamba. Lo que me encontré, 

primero, que el contrato famoso de los archivos no era de 60 millones, es un 

contrato que apenas alcanza los 3 millones de pesos y que tiene que ver 

con el archivo de miles y miles de expedientes. El otro contrato, también lo 

estuve revisando y obteniendo información, tiene que ver con la fabricación 

de elevadores para el Senado de la República, concluyó en septiembre y 

no tiene ninguna mención de la Auditoría Superior de la Federación. A lo 

mejor hubo errores de comunicación y lo que tenemos que hacer todas y 

todos es abonar a la unidad”. 
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